

BEAUTÉ INCLUSIVE



| Beauté inclusive

Parce que la conscience du corps ne doit pas se limiter au vécu des soins prodigués, les adolescents accompagnés sur le bassin [ASEI](#) CAI participent depuis 2 ans à des ateliers de socio-esthétiques. Des séances de cocooning qui ont pu être déployées grâce au soutien de la Fondation L'oréal.

En quoi ça consiste ?

Gommage des mains, massage du visage, soin des ongles... prodigués par Amandine RAMOS, socio-esthéticienne spécialisée. Elle en profite également pour dispenser des conseils d'hygiène, de beauté, d'entretien de la peau, et veille à transmettre aux jeunes des techniques facile à reproduire.

L'objectif :

D'abord procurer du [#bienêtre](#) et faire évoluer le rapport au corps et la manière de prendre soin de soi au quotidien.

Mais aussi jouer un rôle préventif sur de nombreux sujets : hygiène, image de soi, lien social...

Des séances qui sont en définitive un véritable levier vers l' [#autodétermination](#) !

